
09 settembre 2024  

Per il presente e il futuro, con una radice nel passato. 

 

Per i nostri GIOVANI e le nostre FAMIGLIE. 

Strutture adeguate, ambiente moderno e confortevole, rinnovamento degli strumenti didattici al fine 
di favorire il benessere e l’esperienza educativa sono stati alla base della creazione della nuova 
scuola dell’infanzia. Saranno le parole d’ordine anche per la ristrutturazione della scuola 
elementare, il grande cantiere della nuova legislatura, che ci vedrà in prima linea. Ascoltando le 
esigenze delle famiglie abbiamo sostenuto la creazione del nuovo asilo nido “Lo Scoiattolo sul 
colle” e ne seguiremo attivamente lo sviluppo. 

 

 

Per un ASSETTO TERRITORIALE che favorisca la vita sociale del Comune. 

Gli importanti cantieri per i prossimi anni saranno: 

Il nuovo Quartiere Intergenerazionale della Fondazione Parco San Rocco. 

Una nuova piazza ridisegnerà la porta d’accesso al nucleo, così da creare un luogo d’incontro per 
la nostra comunità, in sicurezza e senza barriere architettoniche.  

Il nuovo arredo del Nucleo storico, ampliando il posteggio Vignacampo e collegando via Bassora 
con un passaggio pedonale si potrà ripensare l’arredo della piazzetta Sant’Antonio. 

Una nuova zona verde lungo il Breggia, l’atteso via libera per la proposta pianificatoria nella zona 
Bisio-Serfontana permetterà di creare una passeggiata nel verde, che, partendo dalle nuove 
fermate dell’autolinea, potrà proseguire fino alla zona Ghitello, confluendo nel Parco delle Gole 
della Breggia. 

 

Per un COMUNE EFFICIENTE che risponde al meglio alle esigenze degli abitanti. 

Miriamo a completare la digitalizzazione dei servizi comunali affinché sianodisponibili nel modo più 
ampio possibile. 

Continuiamo ad impegnarci per un utilizzo parsimonioso ed oculato delle risorse finanziarie, 
garantendo comunque il sostegno necessario del Comune alle famiglie con particolari necessità. 



Sono stati avviati gli approfondimenti per una possibile aggregazione di cinque comuni del Basso 
Mendrisiotto. Per noi è importante che sia la popolazione ad esprimersi sulla base di dati oggettivi. 

 

Per STRADE sicure e una MOBILITÀ per tutti. 

Illuminazione stradale, videosorveglianza, messa in sicurezza di zone pericolose e rifacimento dei 
sentieri sono tematiche affrontate negli ultimi anni, che vogliamo ulteriormente sviluppare. Per farlo 
ci avvaliamo di esperti del settore analizzando in particolare: 

la sicurezza viaria: marciapiedi, passaggi pedonali, fermate degli autobus, rallentamenti stradali, 
ecc.; 

il traffico attorno alle scuole comunali, considerando la creazione di un anello a senso unico, con 
divieto di sosta (al di fuori dei posteggi ufficiali), nelle fasce orarie legate al flusso degli allievi e 
potenziamento del pedibus;  

la valorizzazione dei nostri sentieri tramite una mappatura di quelli attuali e lo sviluppo di nuovi 
percorsi segnalati (p. es. percorsi del benessere). 

 

 

Per migliorare la SOSTENIBILITÀ del nostro Comune 

Passi importanti sono già stati fatti in tema di sostenibilità, ricordiamo la tecnologia LED per 
l’illuminazione; il potenziamento della raccolta differenziata, con l’umido e le plastiche; gli incentivi 
per le energie rinnovabili; i pannelli fotovoltaici sulla casa comunale; gli automezzi e gli apparecchi 
elettrici per la squadra esterna e la termopompa per lo stabile di via Mesana. 

Riteniamo sia importante seguire gli sviluppi delle nuove tecnologie per migliorare costantemente 
l’efficienza energetica. Ne è un esempio il test in atto su un tratto di strada comunale con l’uso di 
sensori di movimento che, al passaggio di pedoni e di mezzi di trasporto, aumentano 
l’illuminazione, altrimenti mantenuta ad un livello più basso. 


